

貧困地域への国際支援

「仕事に困るカンボジアの若者に、働ける場所を」という思いから製麺所「AIヌードル」を2015年に設立し、活動を続けています。



今月のカンボジア AIヌードル

●プノンペンで大人気の居酒屋 RoBaTa LaBがオープン！

LaB Groupは、カンボジアのプノンペンで日本食レストランを展開する企業であり、日本人だけでなくカンボジア人、欧米人からも人気のレストランです。「RoBaTa LaB」は実はプノンペンのロシアンマーケットに最初オープンしましたが客足が伸びず一旦閉店。今回は、最近外国人に人気で富裕層のカンボジア人も多く住むエリア ToulKork (トゥールコーク)に再オープンしました。

●メニューと味へのこだわり

「RoBaTa Lab」では、日本式の焼き鳥を提供しており、特にジューシーさや焼き加減にこだわっています。現地の味付けに合わせることなく、日本独自のスタイルを貫いているので、カンボジアでも本格的な焼き鳥を楽しむことができます。さらに、毎月異なるおすすめメニューを展開しており、その都度新しい味覚体験を提供しています。(愛ヌードルからは、イカ墨を練りこんだ餃子の皮を期間限定で提供したことがあります！)

季節ごとの食材をいかした料理や、日本の居酒屋文化を感じさせる一品料理が揃っており、訪れるたびに新たな発見があります。



▲「RoBaTa LaB」の外観 ▼人気の担々麺

AI Samurai の U18 がAIA High School
のトーナメントに出場しました！

AI Samurailはスタッフのワンナが監督を務めるサッカーチームで、製麺スタッフも沢山在籍しています。AIA High School Tournament は、カンボジアの大きいサッカー大会で、主に18歳未満の学生が対象です。結果は 9-0の圧勝！おめでとうございます！！



エコキャップでのワクチン支援

皆さまに集めていただいたキャップは障害者施設で洗浄され、売却後の寄付金は「世界の子どもにワクチンを日本委員会」を通じて途上国に送られます。

今回の回収キャップ (2024/10/29分)

重量	換算寄付額
131.02 kg	1,310円
ポリオワクチン	CO2削減量
約 65.51 人分	412.71 kg
これまでの合計	
総重量	14.7 t

今後ともご協力いただけますようお願いいたします。

「SDGsスマイルプロジェクト」は、施設等に設置している飲料自動販売機の収益を活動資金とした取組です。このプロジェクトでは、国内外の貧困問題・社会問題に利用者様と職員が力を合わせてアクションを起こしています。

